

Newsletter April 2019 – Newsletter April 2019 - Newsletter

1. Aus dem Vorstand

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

erstmal möchte ich mich für das große Vertrauen in mich und meine Arbeit für den Berufsverband bedanken! Auch wenn ich die einzige Kandidatin war, so ist es doch nicht selbstverständlich, einstimmig gewählt zu werden.

Mein Name ist Birgit Wagner (geb. Tröndle) und ich bin am Hochrhein in der Stadt Laufenburg aufgewachsen. Nach meinem Studium an der KFH Freiburg war ich zunächst in Markdorf und habe dann im Jahr 2000 meine erste Stelle in der SE Singen angetreten.

2008 wechselte ich in die SE Westlicher Hegau und 2016 zog ich mit meinem Mann in den Hochschwarzwald, wo ich seitdem in der SE Östlicher Hochschwarzwald arbeite.

Wichtig ist mir bei allen Aufgaben die Begegnung mit den Menschen und dass alles sein Fundament im Glauben hat. Dementsprechend empfinde ich „Pastoral 2030“ als größte Herausforderung in meinem bisherigen Berufsleben. Wie wollen wir in diesen großen pastoralen Räumen künftig miteinander vernetzt

bleiben und Leben und Glauben teilen? Welche neuen Rollen kommen auf uns als Berufsgruppe zu? Wie können wir an diesem Weg sinnvoll mitarbeiten und die Menschen begleiten und darauf vorbereiten?



Diese und viele andere Fragen treiben mich und viele Kolleginnen und Kollegen um. Es ist an der Zeit, dass wir uns im Berufsverband dazu Gedanken machen, Ideen entwickeln und uns als Berufsgruppe aktiv, in den laufenden Prozess der Erzdiözese, einbringen. Dazu bin ich gerne bereit und freue mich auf eure Anfragen und Gedanken zu diesem Thema! Meine Kontaktdaten findet ihr auf der Homepage.

Herzliche Grüße aus dem Hochschwarzwald,

Birgit Wagner

2. Stand: Antrag auf Höhergruppierung

In der Sitzung vom März 2019 hat die KODA über unseren Antrag zur Eingruppierung in EG 12 verhandelt. Der Antrag bekam 11 Ja-Stimmen und eine Gegenstimme von der Mitarbeiterseite sowie 12 Gegenstimmen der Dienstgeberseite. Somit war er mit 13 Gegenstimmen abgelehnt. Da er nicht mindestens 12 Ja-Stimmen bekommen hat, gibt es keine Möglichkeit für ein Vermittlungsverfahren.

Wir danken herzlich den Kolleg*innen in der KODA, die sich für unsere Berufsgruppe eingesetzt und mit langem Atem über zwei Jahre hinweg verhandelt haben. Bisher hatten wir noch keine Gelegenheit von Seiten des Vorstandes zu reagieren und uns auf eine geeignete Strategie für die Zukunft zu verständigen.

Inhalt

- 1. Aus dem Vorstand.....
- 2. Stand: Antrag auf Höhergruppierung.....
- 3. Aus dem Diözesanrat
- 4. Neuigkeiten aus dem Bundesverband
- 5. Save the date.....

Newsletter April 2019 – Newsletter April 2019 - Newsletter

3. Aus dem Diözesanrat

Neben der Information über die Arbeit der Kommission "Macht und Missbrauch" beschäftigte die Vollversammlung des Diözesanrates, vom 23. – 24.03.2019, die drängenden Fragen und deren Beantwortung zum Prozess "Kirchenentwicklung 2030", die politischen Dimensionen von Glaube und Kirche und die Pfarrgemeinderatswahl im kommenden Jahr.

Näheres hierzu finden Sie unter: <https://www.dioezesanrat-freiburg.de/> .

4. Neuigkeiten aus dem Bundesverband

Vom 15. - 17. März trafen sich die Delegierten des Bundesverbands in Essen. Neben einem interessanten Austausch mit Kolleginnen und Kollegen aus den anderen Diözesen, stand bei diesem Treffen die MGH-Studie im Mittelpunkt.

Die Delegierten waren sich einig: Kirche muss sich dem Thema „Missbrauch“, in all seinen Schattierungen, stellen. Deutlich wurde die Aktualität des Themas auch im letzten Magazin. Noch nie zuvor war die Nachfrage so hoch, wie bei der Ausgabe zum Thema „Missbrauch“.

Interessant hierzu ist auch der Artikel "Jetzt ist sie da, die Zeit der Scham ..." von Michaela Labudda. Dieser ist unter <https://gemeindereferentinnen.de/193-0-Jetzt-ist-sie-da-die-Zeit-der-Scham.html> zu finden.

5. Save the date

Mi. 23.10. 2019: Mitgliederversammlung, voraussichtlich in Freiburg

Mo, 16. 3. 2020, Mitgliederversammlung

Mi, 14. Okt. 2020, Mitgliederversammlung

Gesegnete Ostern!



Impressum:

Berufsverband der Gemeindereferentinnen und Gemeindereferenten e.V.

Vorsitzende Sigrun Gaa-de Mür

Karlsruher Str. 41

68775 Ketsch

E-Mail: info@berufsverband-gibt-perspektiven.de

www.berufsverband-gibt-perspektiven.de